

# Forest Admin lève 7 millions de dollars pour faciliter le travail des développeurs

*Après un premier tour de table de 3 millions de dollars bouclé en décembre 2017, Forest Admin lève cette fois-ci 7 millions de dollars en Série A auprès de Notion Capital et Runa Capital. Elle compte devenir un framework de référence pour les développeurs.*

Temps de lecture : minute

---

26 novembre 2019

La startup franco-américaine Forest Admin vient de lever sept millions de dollars en Série A, après un premier tour de table en décembre 2017 à hauteur de trois millions de dollars. Ce sont cette fois-ci deux nouveaux partenaires financiers qui soutiennent l'entreprise, fondée par les Français Sandro Munda et Arnaud Besnier et basée à San Francisco : Notion Capital, un fonds londonien spécialisé dans les SaaS B2B et le Californien Runa Capital, un fonds spécialisé dans les projets business to developers (B2D).

Deux investisseurs qui font sens pour la jeune pousse, dont la plateforme, développée depuis 2016, est destinée aux développeurs. Cette interface d'administration des applications web est prête à l'emploi, "aisément paramétrable et modulable pour s'adapter aux besoins opérationnels de l'entreprise", fait valoir son CEO, Sandro Munda.

*"Là où les développeurs passent environ 20 % de leur temps à développer les interfaces d'administration des applications web, nous leur*

*proposons d'en passer cinq fois moins", affirme-t-il.*

## Objectif : devenir un framework de référence pour les développeurs

La première levée de fonds était l'occasion de valider l'utilisation de la plateforme par environ 2 000 entreprises clientes. La deuxième doit propulser deux nouvelles missions chez Forest Admin : devenir un framework de référence chez les développeurs et transformer la manière dont les clients tirent de la valeur de leurs interfaces administratives.

Forest Admin prévoit grâce à cette levée de fonds d'améliorer son produit et de grandir. Elle compte notamment ouvrir le framework aux nouvelles technologies d'API comme GraphQL, intégrer les principaux outils SaaS pour piloter encore plus d'actions depuis la plateforme, et faciliter la collaboration autour des données opérationnelles et son usage en mobilité.

L'entreprise compte aussi recruter un DevRel, un développeur dont le rôle est de faire grandir et animer la communauté de ses homologues qui utilisent la plateforme.

*"Aujourd'hui, nous comptabilisons dans l'entreprise une vingtaine de collaborateurs. Cette nouvelle étape pour l'entreprise va nous permettre de continuer à faire grandir l'équipe et à tisser des liens forts avec la communauté des développeurs, premiers utilisateurs et prescripteurs de notre*

*framework", conclut Sandro Munda.*

---

Article écrit par Liv Audigane